

北潟っ子通信

H29.10.6

NO. 13



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



前期終了 ご家庭・地域の皆様には、前期の様々な学校教育活動に対しまして、ご理解・ご協力・ご支援をいただきありがとうございました。

2学期制を取っているあわら市では、10月6日が前期終了式です。子どもたちは、学習や運動にがんばり、個々に大きな成長が見られました。本日、通知表「あゆみ」を渡しました。ご家庭では、頑張ったところを褒め、これからの課題については励ましていただけたらと思います。

終業式では、北潟っ子当たり前10か条について、話をしました。 北潟っ子当たり前10か条

- 1 あいさつをしましょう。「相手を見て 自分から 大きな声で」
- 2 しっかり返事をしましょう。
- 3 話はしっかり聞きましょう。「目と耳と心と腰で」
- 4 時間を守りましょう。
- 5 元気に遊びましょう。
- 6 友達が困っているときは、助けてあげましょう。
- 7 何かしてもらったときは、ありがとうと言いましょう。
- 8 そうじは、口を閉じて時間いっぱいがんばりましょう。
- 9 手洗い・うがいをしましょう。
- 10 早寝・早起き・朝ごはん。

北潟小学校の当たり前は、生活の中の一部を載せたものですが、 川本教授の話は、すべてのことに通じる話ですね。

地域で育つ・・・・各地区のお祭りや行事に参加

北潟・波松地区には、地区に伝わる祭りや伝統的な行事があります。地区の方々からお話を伺ったり、文献を読んだりすると、地域の方々の思いにもふれることができ、伝統や地域のつながりを守り続けていく大切さを感じます。子どもたちも、地区の行事に参加し、地域の方々とふれ合い、歴史や行事の意義を知ってほしいと願っています。ご家庭でも、子どもたちに積極的な参加を呼びかけたり、行事の話をしたりしていただけるとありがたいです。学校でも、総合的な学習や道徳などで、「地域を知り、地域を愛する」学習を行っていきます。

今後の地区行事の予定

波松流木フェスタ(10月8日)

北潟公民館祭り (10月15日)

全校児童作品、5・6年赤尾湿原に関する作品掲示予定

※他にも、各種団体・地区毎の行事あり

福島大学人間発達文化学類 川本和久教授

(福島大学陸上部監督 医学博士) 講演「勝利への伴奏者」より 〇当たり前化 ダメと思う前に「で きるかも。どうしたら可能になる か。」とチャレンジすること, さら に「絶対達成するという気概」をも ち, ダメということ, 難しいことを 当たり前になるまで行っていきま す。当たり前のことや確実なことを 行っていくことにはストレスがな いので, 当たり前のことを増やして いくことが伸びる秘訣です。知識で はなく, 経験が大切なのです。

<u>10月の行事</u>予定

後期開始(10月12日~)

- ・校内マラソン大会(北潟湖畔)(10月20日)
- 坂井市あわら市合同陸上記録会 (10月24日)
- 学校開放日 祖父母学級(もちつき)

(10月29日)

※マラソン大会や学校開放日で、子ども たちの様子をぜひご覧ください。



理科作品・理科研究がすばらしい・・・「はてな」の追求

4年生以上が、夏休みに理科研究や理科工作に取り組みました。テーマについて目の付け所がよく、データや記録写真を使ってしっかりまとめてありました。北潟小学校からは、多くの児童が表彰されました。

理科作品金賞

4年 0000「モーター付きモノレール」

理科研究優秀賞

6年 〇〇〇〇「運動による血圧と脈拍の変動」

理科作品優良賞

6年 〇〇〇〇「僕のミッション 波と松の関係」

5年 0000「植物ぞめ」

4年 0000「すなはまの色々」

近視予防作品もがんばりました

優良賞 作文6年 〇〇〇〇

標語6年 0000

「目が言った もっと緑を 見てくれよ」

図画2年 0000











読書活動の表彰もありました。

「坂井地区読書感想文コンクール」銅賞 1年 0000

3年 0000

「読書の花」の部 低学年の部1位 2年 0000

2年 0000

高学年の部1位 5年 0000

「多読賞」の部 200冊以上 1年 0000

1年 0000

※「読書の花」・・図書室の本を読むと「読書の花」が増えていきます。花の数が多い人への賞です。

※<u>「多読賞」</u>・・「読書記録カード」(読んだすべての本を記入)に記入された冊数の多い人への賞です。

最近の子どもたちの様子から





収穫したサツマイモで,スイートポテト作り(5・6年) 北潟名産サツマイモは,やはりおいしかったです。

収穫した落花生の塩ゆで (2年) 茹で上がるのが待ち遠しい子どもたちです。



クラブ活動で、バスケ・バレー・卓 球に分かれて活動。



表彰式 頑張りが認められるのはうれしいことですね。



フェスタに向けて, ハピネスダンス・ヤ ーヤー踊り・どっしゃどっしゃの練習